

Comienza 2da fase eliminatoria en Concurso Alirio Díaz

Recital de Carlos Bonell y Roberto Fabbri hablará de guitarra

Carora.- En la continuación de las actividades del XIV Concurso Internacional hoy 29 de marzo, se dará inicio a la 2da ronda eliminatoria, entre los jóvenes concursantes que hayan superado la fase previa, celebrada tanto el lunes como el martes pasado.

Para esta ronda se tiene previsto que los noveles guitarristas interpreten piezas de reconocidos autores venezolanos, otra a escoger entre obras de Joaquín Rodrigo, Alirio Díaz, Leo Brouwer, Hans Werner Henze y Frank Martin, aparte de una de escogencia libre.

La comparecencia esta signada para las 10 de la mañana en la sala del Teatro Alirio Díaz.

Posteriormente, a eso de las 5.30 de la tarde en los espacios de la sede de la Fundación Alirio Díaz, el reconocido guitarrista de diversos géneros, Roberto Fabbri, disertará sobre la técnica de interpretación en diferentes estilos, versatilidad que le ha ganado fama mundial en una especialísima conferencia.

Para cerrar la programación del día, el virtuoso de la guitarra Carlos Bonell, ofrecerá un recital donde interpretará obras de autores del siglo 16 como Gaspar Sanz, Silvius Leopold Weis y Robert Visée, aparte de otras de compositores clásicos de la guitarra como lo son J.S. Bach, Tárrega y Albeniz, esto a las 7.00 de la noche en la sala principal del TAD.

Carlos Bonell nació en Londres de padres españoles y



estudió en el Royal College of Music con John Williams con quien también grabó el disco "John Williams and Friends" para CBS.

De su primera gira en EE.UU. el periódico The New York Times publicó: "Tocó sus

solos brillantemente con gran variedad de color, ritmo y dinámica". Desde entonces ha tocado de forma regular con todas las orquestas británicas más importantes y en festivales internacionales, incluyendo Sydney, Hong Kong, Aldeburgh, Mostly Mozart New York, City of London y muchos más.

Una actividad intensa ha seguido en el 2002 - 2004 con conciertos y cursos en Europa, y tres giras de recitales y con-

ciertos con orquesta en Sudamérica. En el 2005 se publicaron el libro *Easy Guide to the Guitar* y el DVD *Interpretación de Guitarra Clásica*. También en el 2005 se dio el primero del prestigioso London International Guitar Festival del cual Carlos Bonell es el Director Artístico. En el Festival el presentó dúos con el guitarrista John Williams, canciones con Patricia Rozario, y acompañó a la bailarina española Elisa Pérez-Saponi y antes de su asistencia como jurado y recitista en el XIV Concurso Internacional de Guitarra "Alirio Díaz", dejó oír su arte en las ciudades norteamericanas Fort Worth y Las Vegas.

Listos los semifinalistas del Concurso de Guitarra Alirio Díaz

Al cierre se pudo conocer que los semifinalistas a participar en la 2da fase eliminatoria del XIV Concurso Internacional de Guitarra "Alirio Díaz" son: Pablo Sainz Villegas (España), Andrés Czaki (Hungria), Flavio Sala (Italia), Renato Serrano (Chile), Eugenio González (Chile), José Andrés Saborio (Costa Rica), César Rico (Venezuela) y Emerson Salazar (Chile).

La ronda semifinal se celebrará los días miércoles y jueves de esta semana y de ella saldrán los 4 finalistas que dirimirán los 3 premios por un monto de 18 mil dólares.

Prensa XIV Concurso Internacional de Guitarra Alirio Díaz